



Newsletter

*Zoo Aschersleben—
Einfach mal hüntigern!*

Ausgabe

Juli / August 2016

Förderverein der Zoofreunde Aschersleben e.V.

Telefon: 03473—3324

E-Mail:

info@zoofreunde-aschersleben.de

Termine Juli / August 2016

- 24. Juli—Sommerfest
mit Live-Musik und Unterhaltung
Veranstaltungen im Planetarium
14:30 und 16: 00 Uhr



Impressum

Herausgeber / Verantwortlich
Vorstand des Fördervereins der Zoo-
freunde e. V.

Kontakt zu den Herausgebern

Brigitte Klopstein

info@zoofreunde-aschersleben.de

Tierisch gute Rückblicke

Unser diesjähriges Kinderfest am 05. Juni war wieder ein voller Erfolg. Vielen Dank an die vielen aktiven Fördervereinsmitglieder, die den Tag für alle kleinen und großen Kinder zu einem Erlebnis werden ließen. Trotz ziemlich hoher Temperaturen fanden rund 1.000 Besucher den Weg in den Zoo. Vom Kinderschmin-



ken, Basteln und Modellieren bis zum Glücksrad und unserer Hüpfburg war für jeden Geschmack etwas dabei. Für den Verein und damit natürlich für den Zoo kamen an diesem Tag rund 240 € zusammen.

Tierische gute News

Endlich! Seit dem 09. Juni haben wir wieder Zebras in unserem Zoo. Aus dem Tiergarten Delitzsch kamen zwei junge Zebrastuten zu uns. Sira (geb. 2010) und Nala (geb. 2015) sind Geschwister und gehören zur Unterart der südostafrikanischen Chapman-Zebras. Sie sind in der erneuerten Anlage zu sehen, in der auch schon früher Zebras gehalten wurden.



FÖRDERVEREIN DER ZOOFREUNDE
ASCHERSLEBEN E.V.



Newsletter

*Zoo Aschersleben—
Einfach mal hintigern!*

Tierische Meldungen

Unsere jungen Erdmännchen sind mittlerweile so groß, dass die ganze Gruppe wieder über die Außenanlage toben kann. Und wer genau hinschaut, sieht dass die Mama schon wieder einen kugelrunden Bauch hat, so dass wir in Kürze auf neuen Nachwuchs hoffen können.

Sehr traurig sind wir darüber, dass im Mai unser Serval „Nicki“ völlig unerwartet verstarb, obwohl er immer einen gesunden Eindruck machte.

Im Tropenhaus ist einen kleiner Trupp Degus neu zu bestaunen. Diese kleinen Nagetiere stammen ursprünglich aus Südamerika und sind Verwandte der Chinchillas.

Ebenfalls neu ist ein durch unsere Tierpfleger erstellter Außenauslauf für unsere Spornschildkröten. Zu den zwei stattlichen Ascherslebener Exemplaren kamen inzwischen noch drei kleinere Artgenossen dazu.

Unsere Kimmy hat nun endlich neue Paten und davon noch eine ganze Menge! Der Ascherslebener Rotary-Club übernahm die Patenschaft für Kimmy im Juni diesen Jahres.

